

**NOTICIERO AL INSTANTE  
RADIO CAPITAL  
1450 AM  
2 DE MARZO DE 2006.**

**Víctor Rojas** asegura que volverá a repetir el fenómeno de 1994, en donde obtuvo más de 37 mil votos para el PRI, sólo que en esta ocasión podría alcanzar los 50 mil sufragios, en caso de que decida encabezar el proyecto del PRD.

Existen contradicciones sobre la residencia del aspirante a la diputación local por el séptimo distrito **Sergio Moctezuma**, de acuerdo a documentos que presentó ante el ayuntamiento del municipio de Corregidora para obtener su carta residencia. Su testigo es el titular del domicilio donde supuestamente habita, esto según lo demuestra el recibo de energía eléctrica presentado ante las autoridades. Además en el contrato de arrendamiento avalado por un notario público Moctezuma Zarazúa se identificó con credencial de elector que tiene como residencia oficial el mismo que su esposa **Dolores Cabrera Muñoz** en la colonia Álamos. Por lo pronto el municipio de Corregidora anuncia que hará una investigación sobre los documentos presentados por el aspirante a la candidatura al séptimo distrito por la alianza por México.

**Antonio Macías Trejo, Norma Mejía Lira y José Luis Chávez Vega** se registraron en el Comité Municipal del PRI en Tequisquiapan para participar en la convención de delegados que escogerá al candidato que abanderará al tricolor en los comicios del 2 de julio, de acuerdo a **Antonio Abel Costa** presidente de la comisión de procesos internos.

Será el 5 de marzo cuando se instale la comisión municipal de proceso internos en Ezequiel Montes para realizar el acto de solicitud de inscripción de los tres precandidatos favorecidos por los resultados de la consulta Mitovsky, informó **Liborio Pantoja Díaz** presidente de este órgano interno del PRI.

El dirigente municipal del PRI en Jalpan **Francisco Magallón Rivera**, afirmó que será mayor el trabajo para los priistas de esa demarcación dar conocer a su candidato a la presidencia municipal **Gilberto Pedraza**, ya que asegura que no goza de la popularidad entre la gente de la comunidad. Dijo que lo que van a buscar es tratar de posicionarlo y tratar de encontrar coincidencias entre las propuestas y las necesidades de la ciudadanía en Jalpan.

El dirigente municipal del PVEM en San Juan del Río **Armando Pimentel**, afirmó que será institucional y apoyará al PRI, a pesar de que **Gregorio López** no era su candidato favorito, ya que como diputado no supo representar los intereses de los ciudadanos.

**Roberto Campa**, señaló que ayer tuvo varios encuentros con líderes, con mujeres y con estudiantes en una estrategia de campaña que le está acercando mucho con los jóvenes. El partido Nueva Alianza es de jóvenes.

El secretario de la comisión permanente del congreso local, el diputado **Antonio Mejía Lira**, hizo un llamado al resto de los diputados para que se pongan a trabajar, esto dado que el recinto legislativo luce vacío y las comisiones no han sesionado. Además reconoció que las reformas a la ley orgánica del poder judicial serán discutidas este próximo lunes con contradicciones constitucionales e informó que también abordarán la iniciativa de asentamientos irregulares.